
令和６年度 第１回一ノ宮小学校 学校運営協議会 実施報告 

 

１ 日 時  令和６年５月１３日（月）19:00～20:05 

 

２ 場 所  第二職員室（会議室） 

 

３ 委員長あいさつ 

・顔を合わせ向かい合って、貴重な知恵を集めて進めていけたらと思う。 

 

４ 自己紹介 

 

５ 学校経営について 

（１）「令和６年度 学校経営の改革方針」（別紙）を学校長から説明。 

・市全体で、非認知能力という数値で表しにくい力を育成していく。 

・教室に入りづらい児童を受け入れる「ほっとルーム」が新設されてい

る。職員が 1人配置され、現在３～４名利用している。 

 〇質疑・意見 

 ・令和 5年と令和 6年の大きな違いは何か。 

  →一番大きな違いは、非認知能力の育成である。 

   また、ここ数年、グループになって友だちの考えを聴き合うことを、

大切にしてきている。聴き合うことで、自分の考えの深まりにつな

がる。また、毎時間めあてをもって授業に臨み、それに対して振り

返りを行っている。 

 ・非認知能力とはどういう力か。 

→「やりぬく力」「自制心」「自己肯定感」「社会性」などの力。今まで

も意識してきたが、普段の授業でこの力をつけていく。そのために

も職員も研修を行っていく。 

 ・自宅近くでよいので挨拶運動や登校指導をしてもらうよう要請してい

くとよい。 

・時間外労働時間月 30時間を守るのは、難しいと感じる。労働時間短

縮のために、今回事前に資料を配布してもらったが、次回の案内など

メール配信を活用してはどうか。 

→学校で利用しているメール配信システムに登録していただけるよ

う準備する。 

・子ども真ん中社会と言われ、子ども条約や子どもの権利が出てきてい

るので、見直しをしていくとよいのではないか。 

→人権学習など、子どもの人権を大切に取り組んでおり、継続してい



く。 

      ↓ 

◎「令和５年度 学校経営の改革方針」を承認。 

  

（２）学校関係者評価について 

 ・次回提案。昨年度ご意見をいただいたので項目を減らしていく予定。 

 

６ 令和６年度学校配当予算について 

  

７ 神戸中学校区学校運営協議会について 

  令和６年１１月１２日（火）16：00～ 4つのテーマに分かれて協議予定。 

 

８ 行事予定について 

 

９ その他 

① 学校運営協議会委員 任命書配布 

② 卒業式の服装等について 

③ 学校運営協議会の開催予定 

④ その他 

・まちフェスの時、学校の校庭でやきそばなど業者をよんで行いたいが可能

か。→確認して回答。 

・PTA の役員にまちづくりなどの行事を教えてもらえると、保護者の問い

合わせに対応でき、参加にもつながっていくので PTA常任委員会の前に

知らせてもらいたい。 

・公民館の駐車場を利用してもらうのはよいが、高齢者の方も利用している

ので保護者は気を付けてほしい。また学校利用者で最後に出る人はチェー

ンをかけていってほしい。 

10 教育支援課 アドバイザー より 

   今回は本年度の学校経営改革方針を学校運営協議会で承認していただく

ことが中心である。この内容を覚えておいてもらい、第 3 回学校運営協議

会の授業参観で一ノ宮小学校が意識して取り組んでいることをみていただ

きたい。 

   神戸中学校で引き渡し訓練について話し合っていた。連携して行ってい

くことは子どもの成長にとってプラスとなるので、ぜひ情報交換を行いな

がらこのような話し合いを進めていってほしい。 

 


